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Más
Derechos
En el marco de la adhesión

del Municipio al Plan
"Accesar", se entregaron
certificados de Pensiones

no Contributivas a 188
beneficiarios. Asimismo,
Ferraresi y Chonrobrof
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de Wilde
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Juan José Mussi hizo un

muy pormenorizado
recuento de obras hasta
aquí. Y detalló las obras

con financiación nacional,
provincial y local
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Detalles del censo que este miércoles 18 llegará a más
de 15 millones de hogares en todo el país. No habrá
actividades comerciales, culturales ni recreativas

Cuántos somos,
qué hacemos,

cómo vivimos...

Mayra Mendoza y Juanchi
Zabaleta participaron
de la incorporación de
obreros a la firma CORTI

'Listas
Negras'

en el
ECAS

ATE Quilmes: Arévalo
denunció fuertemente
la situación de los
afiliados de IOMA

En Varela, Pablo Alaniz ironizó con
los 30 años de gestión de la dupla
Pereyra - Watson, y armó una torta
con cartas de las deudas vecinales

Durísimo informe
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sobre "armado
de causas"
por drogas
en Quilmes
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El semanario El Suburbano fue creado el 25 de Mayo de 2000

Observamos todo.
Informamos todo.

Kiosco
"Catedral"

Mitre y Rivadavia, Quilmes
Centro. Todas las

publicaciones y diarios

Kiosco
Armando

Alberdi y Mitre. Quilmes
(6 a 15 hs) 4618-1235

Diarios y Revistas

"GALE"
Av. 12 de Octubre esq.
A. Baranda. Quilmes

Juancho
Diarios y Revistas

Quilmes Oeste
Vte López y San Luis

Mitre y
Brandzen

Walter tiene todo lo que
necesitas: Revistas, diarios y
publicaciones. Domicilio

En Bernal-Quilmes: Lamadrid casi Vicente López.
En Berazategui: Mitre y 14, frente a la ex Municipalidad.

Diarios Cevallos
Cevallos y Rivadavia, Qs.

Tel.1563353738
Reparto a Domicilio

El Mejor Kiosko
Diarios y Revistas
Garibaldi y San Martín

Quilmes Centro

También lo podés conseguir en...

Se viene el Interés
municipal para el
libro "Yo Soy Ariel",
de un poeta de Itatí

 El Concejo Deliberante Deliberante de
Quilmes declarará en la próxima sesión
de interés municipal y cultural el libro
"Yo Soy Ariel. Narrar la vida y los sueños
para zafar del paco" de la editorial "Des-
de Adentro". Se trata del libro de Ariel
González, un joven un joven poeta y
escritor, vecino de Villa Itatí.
  Ariel relata en primera persona su propia
historia relacionada con la experiencia de
luchar contra la adicción al paco en un
duro contexto social y económico. La de-
claración aprobada por el HCD fue ela-
borada por la concejala Nair Abad, quien
también vive en Itatí y su par Ezequiel Arauz.
  Contar su experiencia, expresarse, fue la
forma que encontró Ariel para empezar a
salir de su adicción y mejorar su vida. Creo
que a la vez, logró expresar la realidad que
atraviesan muchos jóvenes de su barrio,
de nuestro distrito y de nuestro país, una
historia dura y llena de dolor, pero que a la
vez es de lucha y esperanza" expresó Arauz.
  Ariel forma parte de un colectivo de
jóvenes artistas de la villa. Al respecto
Abad, agregó: "Este reconocimiento es
una forma de arengar a que los pibes se
involucren, se junten, traten de mejorar
su vida de forma colectiva".
  El autor señala que "las personas deben
ser profesionales de sus propios pro-
blemas para poder resolverlos. ¿Por qué?,
porque no solo van a resolver sus pro-
blemas. Al hacer ese tratamiento van a
obtener un título para ayudar a otras
personas".

Cuántos somos,
qué hacemos, cómo vivimos...
A diferencia de oportunidades anteriores, este año el CENSO 2022 se podrá realizar de manera presencial en la vivienda o aquellos

que han decidido hacerla digital desde la computadora o un celular con conexión a internet. Este nuevo CENSO seá hoy miércoles 18
de mayo y buscará cuantificar y analizar la estructura demográfica y socioeconómica de las personas que residen en el país.
  Con el objetivo de que todas las familias puedan quedarse en sus casas para responder las preguntas, el Gobierno decretó el Día del
Censo como feriado nacional. Las fechas de cobro de haberes y prestaciones de Anses y otras actividades comerciales estarán
suspendidas.
  En el caso de elegir la opción digital, la encuesta estuvo disponible desde la web oficial del Censo hasta el 18 de mayo. Y el censista
podrá presentarse en el domicilio desde las 8 hasta las 18 horas del miércoles 18 de mayo

Detalles de la 'encuesta' que llegará a más de
15 millones de hogares en todo el país. No habrá
actividades comerciales, culturales ni recreativas
- Censaràn 15 millones de hogares en todo el país. El 40% aproximadamente ya lo hizo virtual.
- El cuestionario del censo contiene 61 preguntas, que se dividen en 37 sobre la estructura poblacional y 24 acerca de las características
de cada vivienda y hogar.
- Las personas que realicen el censo virtual recibirán por correo electrónico un comprobante con un código de validación de seis
dígitos alfanuméricos (Código Único de la vivienda). Ese código deberá ser entregado al censista el próximo 18 de mayo de forma
presencial.
- La visita y entrevista a una familia de cuatro personas puede durar entre 10 y 20 minutos. Si completaste el formulario digital, sólo
tardarás 40 segundos.
- Por cuestiones de seguridad, el censita llevará puesto un chaleco con el logo del censo y del INDEC. En la pechera habrá un 0800
de contacto ante cualquier duda que le surja sobre la identidad del censista. A su vez, la persona que vaya a censar tendrá una tarjeta
de identificación, que contendrá nombre, apellido y DNI. Además, tendrá en su tarjeta un código QR que permitirá validar su
identidad. No es necesario hacer pasar al censista al hogar. Se pueden responder las preguntas desde la puerta de la vivienda.
- Como establece la Ley 24.254, ese día no habrá actividad comercial, cultural, ni recreativa hasta las 20.
- Los primeros resultados básicos de la muestra estarán entre agosto y septiembre de este año.
..........................................................................................................................................................................................................................................

¿Cómo identifico al censista?
Para evitar hechos de inseguridad o no correr riesgos innecesariosw, los censistas portarán una serie de elementos identificatorios:
tendrán una pechera particular, una credencial con su nombre y apellido y una bolsa de tela con el logo del operativo en la que
trasladarán los cuestionarios. Las características de esos objetos serán difundidas en los días previos al censo para que sean
reconocidas por los ciudadanos.

Cualquier duda, el contacto de contacto es el 0800-345-2022
O llamando a la Municipalidad al 0800-999-5656
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Muldowney
Seguros

Alvear 448 Of 11,
Quilmes Centro

Teléfonos
1550477554 / 1528597209

sofiamuldowney@hotmail.com

Más de 21 años diciendo
las cosas por su nombre

Diario papel y web al instante
www.elsuburbanodigi tal .com.ar

Comunicado de la UNQ:
"Circuló información errónea
del Proyecto 'Quilmes TEC'"

  En los últimos días ha circulado en diferentes ámbitos información
errónea en torno del Proyecto de desarrollo tecnológico "Quilmes
TEC" que impulsa la Universidad Nacional de Quilmes (UNQ) en
conjunto con el Municipio de Quilmes.
  Al respecto, nos vemos en la obligación de señalar que el Proyecto
Quilmes TEC es un espacio de vanguardia que tiene por finalidad
potenciar la industria del conocimiento y la innovación, generando
sinergia de impacto territorial en beneficio de todos y de todas.
  A su vez, el objetivo primordial de este y otros proyectos que la
Universidad lleva adelante con el Municipio de Quilmes, es y será
que los y las jóvenes de Quilmes tengan la mayor y mejor
capacitación.
  Nunca estuvo en consideración afectar, bajo ningún aspecto, lo
que ya existe en materia de formación. En este sentido se desmienten
las versiones falaces que pretenden desprestigiar estas iniciativas
sosteniendo que se utilizaría, en el marco del Proyecto Quilmes
TEC, el hangar de la Escuela de Educación Secundaria Técnica
EEST N°7 (IMPA) en perjuicio de su comunidad educativa.
Rectorado UNQ

Sindicato de Obreros y Empleados Municipales de Quilmes

SEGURO DE SEPELIO GRATUITO
PARA EL AFILIADO DEL SOEMQUIL
REQUISITOS PARA ACCEDER AL BENEFICIO
Los afiliados directos sin excepción deberán
cumplir con los siguientes requisitos según
reglamento:
Tener su cuota afiliatoria al día.
Haber concurrido a la Sede, sita en Calle
San Martín Nº 63, y firmar la póliza.
Afiliados nuevos tendrán una carencia de 3
meses.
Serán dados de baja de manera automática
los jornalizados en caso de cese de su
contrato laboral.
El Servicio de seguro de sepelio se realizará
de forma gratuita cubriendo un radio de 30
km del domicilio.
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Convenios entre la Municipalidad, el Ministerio de
Justicia y Derechos Humanos Provincial y la UNQ
La intendenta de Quilmes, Mayra Mendoza, firmó un convenio marco de asistencia y cooperación y otro convenio

específico, para la realización del testeo de casos de reincidencia del delito, junto al ministro de Justicia y
Derechos Humanos de la provincia de Buenos Aires, Julio Alak, y el responsable del Departamento de Ciencias
Sociales de la Universidad Nacional de Quilmes (UNQ), Daniel González.
  "Firmamos un convenio con el ministro de Justicia y Derechos Humanos de la provincia de Buenos Aires, Julio
Alak y la Universidad Nacional de Quilmes para impulsar proyectos en conjunto y avanzar en iniciativas que nos
permitan fortalecer el trabajo con la Municipalidad", señaló Mayra tras la actividad que tuvo lugar en la sede
ministerial, ubicada en la calle 12 y 53, de La Plata.
  Por su parte, Alak, sostuvo que "hemos firmado este convenio para junto con la Universidad de Quilmes hacer un
estudio sobre la reincidencia en el partido de Quilmes. Queremos tener certeza sobre los internos que una vez
cumplida la pena en una cárcel o en prisión domiciliaria vuelven a reincidir y sobre esos datos duros poder tener
políticas de disminución de la reincidencia".
  El Ministro agregó: "Es una política que apunta a mejorar la seguridad ciudadana. La reincidencia en general está
bajando paulatinamente en la Provincia pero queremos profundizar la tendencia a la baja con acciones focalizadas
en los municipios y tenemos la ventaja de tener un municipio muy bien administrado y comprometido con la
seguridad ciudadana como es Quilmes y una Universidad que tiene recursos humanos altamente calificados que
pueden hacer un trabajo en conjunto con el observatorio de política criminal para poder darnos certezas sobre las
políticas a implementar para bajar la reincidencia y mejorar la seguridad en Quilmes".
  "Se eligió Quilmes porque es una administración preocupada en mejorar la seguridad ciudadana que ha tenido
acciones concretas de compromiso del Municipio con las políticas provinciales de seguridad, que tiene vocación de
mejorar la seguridad de los vecinos y esa vocación también nos permite a nosotros pensar que vamos a trabajar muy
bien con Quilmes y además porque tiene una Universidad prestigiosa que tiene profesionales  capaces que nos van
a ayudar a elaborar planes precisos para disminuir la reincidencia", finalizó el funcionario provincial.
  En tanto, González expresó: "La idea es ver los casos de reincidencia en el delito, no solo desde la perspectiva de
sumar datos, hacer un estudio cuantitativo, si no también cualitativo, es decir ver cuáles son las causas. En primer
lugar, juntar datos de los cuales hay una gran carencia en el sistema judicial, no se conocen los datos reales sobre
reincidencia en el delito. Además, en los casos donde si existe la reincidencia, reconocer cual es la trayectoria de

dicha persona que reincide en el delito, de modo de poder establecer patrones de conducta,
situaciones sociales y culturales, que llevan en primer lugar al delito y luego a la reincidencia".
  El convenio tiene como objeto general impulsar proyectos y actividades conjuntas para la
caracterización y el diagnóstico de la reincidencia en la provincia de Buenos Aires; y como objeto
específico desagregar la tasa y las características de la reincidencia en Quilmes.
  A partir de la firma de este acuerdo tripartito, cada parte asume responsabilidades concretas. El
Ministerio de Justicia y Derechos Humanos, a través de la Subsecretaría de Política Criminal,
pondrá a disposición datos sobre tasas criminales y de encarcelamiento en la Provincia, a la vez que
colaborará en el diseño e implementación del proyecto.
  El Municipio, por su parte, aportará información útil al proyecto y participará del diseño de las
distintas iniciativas, que se ajustarán a las necesidades y objetivos de su gestión. En tanto, la UNQ
junto al Ministerio, procesará la información y elaborará los informes, que siempre tendrán carácter
reservado y serán de libre acceso para las tres partes del convenio.
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Mayra y Juanchi Zabaleta participaron de la
incorporación de trabajadores a la firma CORTI SRL
La intendenta de Quilmes, Mayra Mendoza, y el ministro de Desarrollo Social de la

Nación, Juan Zabaleta, junto a funcionarios nacionales y de organizaciones sociales,
asistieron a la rúbrica del convenio entre la cartera nacional y la empresa Corti SRL,
para la incorporación de 30 titulares del programa Potenciar Trabajo a la firma, que se
desarrolló en el Centro Cultural y Deportivo (CCyD) “Eva Perón”, del barrio José
Hernández, de Quilmes Oeste.
  “Lo que hoy estamos haciendo de poder vincular un programa social, que es Potenciar
Trabajo, y un sector productivo, como es Corti y su empresa, y la posibilidad de ampliarlo
y de poder tener en este mismo lugar máquinas funcionando y nuevos trabajadores y
trabajadoras, es el sentido, el deber y la obligación que nosotros y nosotras tenemos
como personas con las mayores responsabilidades", destacó Mayra.
  Tras recorrer el predio, dialogar con los trabajadores de una feria social que se instaló en
el lugar y saludar a los integrantes del Team de Boxeo, la Jefa comunal valoró “el trabajo
comunitario y el que día a día demanda ser parte de una organización y es lo que
organizaciones como Barrios de Pie llevan adelante".
  En este contexto, la Intendenta agradeció “a nuestro compañero, Juanchi Zabaleta, y
por supuesto también a Gustavo Aguilera, del Ministerio, que trabaja todos los días, y
que con nuestra Secretaría de Desarrollo Social y con los funcionarios del Ministerio
logramos esta articulación de las políticas nacionales con el territorio".
  Por su parte, Zabaleta aseguró que "algunas cuestiones muy puntuales e importantes

en este día. La primera es que muchas pibes y pibes puedan estar en este lugar, incluidos,
con derechos, disfrutando de un deporte, formación, articulando con el Estado municipal,
con Mayra y su equipo de Gobierno, trabajando con el Ministerio".
  El Ministro agregó: "Corti es una industria nacional y nosotros tenemos que apostar a la
industria nacional, apoyar a las Pymes y todo lo que tiene que ver con la producción
nacional. Por eso es un orgullo que hayamos podido comprar esta máquina desde el
Programa Banco de Herramientas y Materiales, ese programa que en todo el país ha
entregado herramientas a más de 60 mil argentinas y argentinos, cooperativas, unidades
de trabajo, para poder mejorar la economía popular y la producción".
  A su vez, el subsecretario de Políticas de Integración y Formación de la cartera nacional
de Desarrollo Social y coordinador nacional de Barrios de Pie, Daniel “Chuky” Menéndez,
explicó: "Quiero agradecerles a Mayra y a Juan, que para nosotros son pilares de nuestro
espacio, del Frente de Todos, tanto en la Municipalidad como en el Ministerio. Tenemos
como objetivo militar el trabajo, poner de pie el empleo. Siempre vamos a tender una mano
a los emprendimientos, a las Pymes, que se esfuerzan mucho para sostener la producción,
el empleo".
  Mientras que el dirigente de Barrios de Pie Quilmes, Mario Knorr, comentó: "Hoy es un
día especial, porque nos costó mucho armar esto, y con la ayuda de Daniel (Menéndez) y
del Municipio, hoy 30 compañeros nuestros dejarán de ser trabajadores informales, y
pasarán a ser parte de la empresa de Corti, que me confirmó que va a abrir una fábrica en
Quilmes, que les dará trabajo a más quilmeños. Y Daniel me dio la tarea: vamos a armar 50
gimnasios en todo el país junto al apoyo de Corti”.
  En tanto, la representante de Corti SRL, Beatriz Bacigalupo, indicó: "La mano que nos
dio Barrios de Pie con esta máquina para cortar goma que nos trajo es muy importante;
nos va a ayudar muchísimo en varios aspectos: en primer lugar, para darle más puestos de
trabajo a la gente, que es lo que estamos haciendo ahora, y con una calidad que es la que
estábamos necesitando. Imagínense el esfuerzo que era cortarlo a mano, y ahora va a
estar quedando con prolijidad, y más que tenemos gente que nos están dando a través de
Barrios de Pie con el Plan Potenciar".
  También, a través del programa Banco de Herramientas, del Ministerio nacional, el CCyD
Eva Perón recibió una máquina para cortar de forma automática la goma, tela y cuero con
la que se harán guantes de boxeo para la citada empresa, que además en el lugar puso en
funcionamiento un gimnasio.
  El CCyD Eva Perón nació por iniciativa de un grupo de vecinos y vecinas de la zona,
quienes desde el año 2003 ya soñaban con un espacio en común donde las juventudes
del barrio pudieran recrearse, llevar adelante actividades sociales y formarse con los
valores del barrio, sus costumbres y así poder trasladarlas de generación en generación.
  Durante febrero del 2020, ese anhelo se pudo materializar y se creó el centro cultural,
pero a raíz de la pandemia por el coronavirus no logró concretarse la puesta en marcha
formal. Actualmente, los lugareños y lugareñas disfrutan allí, de forma gratuita, de un
total de 15 disciplinas deportivas y demás actividades sociales como exposición de
pinturas, clases de canto y ayuda escolar, entre otros.

Diversas actividades gratuitas
en Quilmes para toda la familia

El Municipio de Quilmes
informa a los vecinos y veci-
nas las diversas actividades
culturales y artísticas gra-
tuitas que habrá en el distrito
hasta el fin de semana en la
ciudad, con el único requisito
de presentar el Pase Sani-
tario.
  El jueves 19 a las 18, seguirá
con los estrenos de "Madre
Planta", de Lisandro Costa,
Alejandro Espolsini y Fran-
cisco López; y a las 20, con "Las Rojas", de Matías Lucchesi.
  Los interesados e interesadas en concurrir a cada propuesta cinematográfica, deberán
acercarse 15 minutos antes del inicio de cada película a las boleterías del Teatro para
retirar sus respectivas entradas.
  Mientras que el viernes 20, a las 18, se realizará la muestra "Mariposa Multicolor", en
la Casa de las Culturas, en la peatonal Rivadavia 383. Ese día pero en el Centro de
Producción Audiovisual (CPA) "Leonardo Favio" de Bernal, en la calle Chacabuco
600, a las 19.30, habrá una nueva edición del ciclo de cine y se reproducirá el film
"Crónica de un niño solo".
  También el viernes, a las 20, se presentará la obra teatral "La Tentación", dirigida por
Santiago Doria, en el Teatro Municipal; en simultáneo, se llevará a cabo un espectáculo
musical de la "Orquesta de Tango Ciudad de Quilmes", en la Casa de Arte Doña Rosa,
en la calle Colón 279, en Quilmes Centro.
  Por otra parte, el sábado 21, proseguirá a las 14, con el show de "Las Guitarras del IFA
y la Voz de José Lamosa", en Santa Coloma, ubicada en la calle Roca y La Paz, en
Bernal. Las propuestas continuarán a las 16, con la obra infantil "Pasión y mandato,
libertad al virreinato", en el Teatro Municipal; a las 18, con "Musicando en el Patio:
Alejandro Abbatista", en la Casa de las Culturas, y a las 19, con la obra "Quilqueer", en
el Teatro Municipal.
  Las actividades culminarán el domingo 22/5 a las 20hs con el espectáculo "La peste,
un bien común" en el Teatro Municipal. Cabe recordar que las entradas para ingresar
a dicho espacio local, deberán retirarse de lunes a viernes, de 10 a 19hs, en las boleterías
del lugar.
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Quilmes

Variada y concurrida mesa de referentes de Juntos en Quilmes
El viernes a la tarde noche, en Café
Paz, se reunió una variada mesa
de dirigentes de Juntos, que fue
convocada por el ex diputado
provincial, Guillermo Sánchez
Sterli, referente de Cristián Ri-
tondo, quien además aprovechó la
reunión  para dejar inaugurado un
local en el centro quilmeño ubi-
cado en Garibaldi e Yrigoyen,
En la mesa principal se ubicaron,
además del anfitrión y Ritondo, el
intendente de Lanús Néstor Grin-
detti; el secretario de Seguridad de
Lanús, Diego Kravetz; el ex
intendente de Quilmes, Martiniano
Molina; la diputada nacional,
María Sotolano; el ex concejal
Facundo Maisú, la actual concejal, Patricia Capparelli; y el dirigente Walter Di Giuseppe, entre otros.
Dirigentes de 'Hacemos', 'Santillistas', 'Ritondistas' y hasta la referente de Jorge Macri, Maru Sotolano, confluyeron en la
mesa donde buscaron mostrar convivencia en medio de una efervescencia que por estas horas vive Juntos en la previa
a la definición de quienes serán los precandidatos de cara al 2023, y de qué forma se dirimirá la pulseada, a dedo, por mejor
posicionamiento o en una PASO amplia para todos.
En materia política, el año parece haberse acortado, por lo que los tiempos transcurren mucho más aceleradamente que
de costumbre.
Al final del encuentro, hablaron sólo Grindetti y Ritondo.
"Hay que destacar que acá en Quilmes charlamos con toda la dirigencia, eso hay que dejar en claro. Trabajar cerca de la
gente, escuchando, armando propuestas, reconocer las cosas que no nos salieron y brindarle una alternativa a esto
donde estamos y que nos metió este gobierno. Hoy hay que escuchar a la gente, no hay otra. Otro tema es bajar los
impuestos, así se combate la inflación no combatiendo comerciantes. Así se combate la inflación. Ayer lo hicimos en
Lanús, bajando tasas.", enfatizó el Jefe Comunal de Lanús.
Por su parte, Ritondo expresó que el momento que hoy vive Juntos "es de crecimiento, de defensa de nuestros valores,
de entender que hay un desgobierno nacional y provincial que necesita una solución rápida. Aprendemos cuando
visitamos comedores, fabricas, y comerciantes, ellos nos van indicando el camino a seguir".
Al final, en el nuevo local del 'Ritondismo', Sànchez Sterli acompañado de Ritondo recibió a militantes de Juntos qwue se
acercaron a brindar en el lugar. Como dato de color, una importante columna de trabajadores enrolados en la UOCRA, con
la que el ex legislador tiene cercanía, acompañó la velada con cánticos que acompañaban la precandidatura a gobernador
de Ritondo.

Larreta bajó en Bernal

Después de su recorrida por La Plata (ver aparte), Horacio
Rodríguez Larreta almorzó en el conocido restaurante
mexicano 'El Charro' de Bernal Centro con los dirigentes
de Juntos por el Cambio: , Agustín Forchieri, Martiniano
Molina (Quilmes), Pablo Alaniz (Florencio Varela),
Maximiliano Gallucci (Avellaneda), Julián Amendolaggine
(Berazategui), a priori todos precandidatos a Intendentes
en sus respectivos distritos, donde ya fueron en el año
2019.

En Junio se eligen
delegados de ATE en
el Hospital Isidoro Iriarte
Se realizó una asamblea en el Hospital Isidoro Iriarte
dónde los trabajadores decidieron llamar a elecciones de
Junta Interna. Votación que se fijó para el próximo 16 de
junio. Del evento participaron trabajadores, delegados y
el secretario general de ATE y CTAA de Quilmes, Claudio
Arévalo, junto al secretario del Interior, Raúl Mesa.
El secretario general informó sobre el aumento otorgado
por el gobierno provincial para los trabajadores com-
prendidos en la ley 10430 y ley 10471. Además saludó
especialmente a enfermeros en el "Día Internacional de
la Enfermería".
Por otro lado, resaltó "la importancia de tener delegadas
y delegados en cada sector de trabajo y en este caso del
Hospital de Quilmes, tener la Junta Interna nos llena de
orgullo, en las elecciones del 16/6 podrán presentarse
todas las listas que deseen, dónde las y los trabajadores
elegirán por el voto secreto y directo a sus repre-
sentantes".

Importante jornada sobre el trabajo con
diversos actores de la economía popular
Una importante reunión de distintos actores de la economía popular, cooperativismo y sindicalismo se desarrolló
el miércoles en las instalaciones del Centro de Empleados de Comercio de Quilmes, en donde se habló sobre un
trabajo en conjunto entre trabajadores precarizados y desempleados con los empleados formales.
En el encuentro, que se denominó "El Mundo del Trabajo Hoy",  estuvieron presentes entre otros, el titular del
INAES, Alexandre Roig, EL titular del departamento de Economía de la UNQ, Rodolfo Pastore, Nancy Santillán del
UTEP Evita, Laura Cibelli (Movimiento de Cartoneros), Mariano Pacheco Director del Centro Generosa Frattasi,
Instituto Plebeyo, y referentes del Sindicato de Comercio de Quilmes, Varela, Solano y Berazategui.
Todos los participantes coincidieron en afirmar la importancia de esta Jornada de Debate, que contó con una gran
concurrencia y en donde se habla de la crisis del trabajo y empleo. Como así también los grandes problemas
existentes a partir de la precarización laboral y el desempleo.
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Regionales Claudio Arévalo denunció fuertemente
la situación de los afiliados de IOMA

El Secretario General de ATE y la CTA Autonoma de QUILMES, Claudio
Arévalo, denunció públicamente la difícil situación que estan
atravesando las y los trabajadores estatales afiliados al IOMA.
"Las Clínicas del Distrito no cuentan con guardia pediátrica las 24
horas del día, los 7 días de la semana, lo que hace que deben ir con sus
hijos e hijas al hospital público lo que hace que se colapsen ya que
deben dar respuesta a las y los vecinos que no cuentan con Obra So-
cial como así también a las y los que si tienen dejando a Miles de pibes
y pibas sin recibir atención en esta época del año que las Infecciones
Respiratorias se repiten en la población infantil", informó.
El gremialista añadió que "esta situación se agrava en San Francisco
Solano, donde las y los estatales deben recurrir al Hospital Oller, siendo
uno de las zonas más populares del distrito",
"Exigimos que se regularice la situación de manera urgente, y nos
declaramos en estado de alerta y movilización ya que de no resolverse
el problema nos convocaremos a las puertas del IOMA para mani-
festarnos y lo hacemos porque el IOMA se sostiene por los aportes
que las y los afiliados y debe velar porque tanto las y los trabajadores
como sus familias tengan la atención médica que corresponde, cuando
asisten a las guardias, pero también con respecto a la cobertura de los
medicamentos", enfatizó Arévalo.
El dirigente de ATE Quilmes terminó haciendo "un llamamiento a que el
IOMA obligue a las clínicas privadas a prestar el servicio como
corresponde".

'Listas Negras' en el ECAS
Los trabajadores del Ministerio de Desarrollo
Agrario de la Provincia de Buennos Aires fueron
alertados por administrativos de un nefasto
documento que detectaron en el sistema, e
hicieron una grave denuncia.
Específicamente, el documento indioca que
algun funcionario del área mencionado solicitó
la confección de una "Lista Negra" al encargado
de ECAS donde figuran los datos personales y
laborales, como carga horaria de todo el personal,
y datos que denotan estigmatizaciones ,
simpatias politicas y descalificaciones . Hasta
señalan a un delegado sindical como denos-
tándolo por su función.
A raíz de esta denuncia, este lunes 16 de Mayo,
tanto en el Parque Pereyra como en todas las
dependencias del territorio, están llevando
adelante una medida de fuerza "estado de alerta
y asamblea permanente".
"La medida responde a los incumplimientos por parte de los funcionarios con estos ámbitos, falta de
insumos de trabajo, falta de combustible, instalaciones inseguras y abandonadas y ahora se les suma la
persecución con métodos claramente de otras épocas de una Argentina dictatorial", indicaron.
(ver el escrito sobre listas negras completo en www.elsuburbanodigital.com.ar).

Los concejales de Berazategui, Amendolaggine y
Paterno, estuvieron reunidos en Ranelagh con vecinos
Los concejales de Berazategui,
Julian Amendolaggine y Diana
Paterno, se reunieron este sábado
con vecinos de Ranelagh en la Pla-
zoleta Almirante Brown. Com-
partiendo un desayuno de por me-
dio, charlaron sobre diversas pro-
blemáticas de la localidad.
Uno de los temas que se trataron
fue la seguridad. Al respecto, Diana
dejó en claro que es un tema muy
preocupante en todo Berazategui:
"Tenemos que mirar para todos lados antes de salir o entrar a nuestras casas. No podemos naturalizar vivir
asi".En tanto que Julian destacó el encuentro. "Es importante estar acá, escuchándolos y ayudando a
solucionar los problemas que hay en sus barrios. Ese es nuestro trabajo. Queremos mejorar nuestra ciudad,
porque creemos que los vecinos merecen mucho mas", concluyó.

Pablo Alaniz le recordó a Julio Pereyra y al intendente
Watson que "hace 30 años que no hacen nada en Varela" y
lo celebró con una torta con cientos de mensajes vecinales
En el marco del 30°
aniversario de la
gestión del diputado
nacional, Julio Pe-
reyra, y del actual
intendente de Floren-
cio Varela, Andrés
Watson, al frente del
Ejecutivo local, Pablo
Alaniz les recordó
que "hace 30 años no
hacen nada por Va-
rela". Para ello, Alaniz,
referente de Horacio
Rodriguez Larreta hi-
zo circular una torta
alusiva a los prin-
cipales problemas de
la ciudad, por las puer-
tas del Palacio Municipal.
"Todo este tiempo de gobierno de Watson y Pereyra ya fue suficiente para los varelenses. Muchos de
nosotros no conocimos otras caras y Varela sigue siempre igual", comenzó diciendo Alaniz y continuó:
"vayas al barrio que vayas los vecinos tenemos los mismos problemas, las mismas preocupaciones, pero
también las mismas ganas de salir adelante, y lo vamos a lograr juntos".
Más tarde, se reunió en Bosques con algunos vecinos de la zona, donde cada uno fue pegando mensajes
con las cosas que desean mejorar en el barrio.
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Detectives de la TDI de Quilmes y funcionarios
judiciales acusados de colocar droga y armar causas
se activara la maquinaria judicial de encubrimiento.
Un armado con "lillo de la buena"
Hace tres años atrás le ocurrió algo similar a Martín - quien diseñaba y mantenía las páginas web de un

importante multimedio argentino.

El joven  jamás fumó un cigarrillo de tabaco y esde que se casó con Sandra   dejó de tomar alcohol; salvo
alguna copa de sidra en un cumpleaños o en las fiestas navideñas

Martín  tiene una hermana discapacitada que sufre mucho en el cuerpo los problemas motrices. Alguien le

sugirió que probara el aceite de cannabis y así lo hizo, obteniendo mejoras sustanciales en la salud. Por
eso comenzó a plantar cannabis en la terraza de su casa para convertirlo en aceite. Primero fue para
satisfacer las necesidades de su hermana, luego vio el negocio y decidió venderlo;
Cuando los detectives de la TDI llegaron a su domicilio en Quilmes Oeste encontraron las macetas con las
plantas, un alambique caseros para extraer el aceite y los frascos donde envasarlos. No había balanzas, no
había bolsitas ni sobres. Ni un  rastro que indicara el fraccionamiento de cogollos y/o hojas de marihuana.
Sin embargo los detuvieron y en  vano intentaron explicarle a la fiscal Clarisa Antonini; que ellos no
vendían "porro". Un testigo desconocido  aportado por la TDI quilmeña; señalaba a Martín como su
habitual "dealer" de marihuana y ese testimonio sirvió para detenerlos a ambos, procesarlos y llevarlos a
juicio.
A Martín no le quedó otra en febrero  de este año que aceptar un juicio abreviado para que Sandra lograra
salir en libertad;  atendiera a sus hijos
Durante la instrucción la fiscal Antonini, desecho todas y cada una de las medidas de prueba que aportaba
el abogado de Martín;  y se negó a realizar un careo con el misterioso testigo,  a quien nunca la cabría la
menor responsabilidad penal por consumir marihuana.
 El "detective Nico" dice claramente en el audio que la tarea de colocar droga a personas es normal y que
cuenta con el permiso y la complacencia de "la fiscalía"
¿Pero a qué fiscalía se refiere?. En el Departamento Judicial de Quilmes hay sólo dos fiscalías temáticas
vinculadas con el narcotráfico a nivel "menudeo". La de Dario Provisonato en Florencio Varela y la de
Clarisa Antonini en Quilmes.
  Si Provisonato es quien realizó la denuncia por la declaración de Diego Fernando Salomón contra el
aparato policial-judicial que arma causas y coloca droga el  "gran bonete" sólo puede descargarse en uno,
una o un x -como más les guste
Aunque no lo veamos, la TDI de Quilmes  siempre está
  Hace unos días en el diario "Clarín",  la colega Virgina Messi, daba cuenta de un  escándalo judicial
similar en el Departamento Judicial de San Isidro con el armado de causas de narcotráfico en las cuales un
fiscal (por lo menos) y detectives especializados en el combate a las drogas quedaron seriamente
involucrados y están siendo juzgados por varios delitos.
La jueza federal Sandra Arroyo Salgado comprobó que varios detectives de la TDI de Quilmes eran parte
de la banda que comandaba el fiscal Claudio Scapolan.

"Sexualidad responsable
y saludable para
nuestros jóvenes"
En el marco de la vuelta a la presencialidad, la Escuela de Gobierno y
Políticas Públicas del Frente Renovador continúa con sus clases en la
sede de Avellaneda. En esta oportunidad, tuvo lugar un taller de
Educación Sexual Integral (ESI) que fue conducido por la Diputada
Nacional Jimena López y la doctora Daniela Miriuca.
  En una jornada orientada a trabajar este tema tan importante con
jóvenes de nuestra ciudad, se entabló un interesante ida y vuelta en el
que pudieron preguntar, plantear sus dudas, y avanzar en la
consolidación de una educación sexual orientada al conocimiento del
cuerpo, la salud reproductiva y el disfrute pleno de la sexualidad.
  En ese contexto, la directora de la Escuela, Mónica Litza aseguró:
"Debemos seguir trabajando diariamente junto a los jóvenes para
brindarles herramientas para el desarrollo pleno, saludable y resposable
de la sexualidad".
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Detectives de la TDI de Quilmes y funcionarios
judiciales acusados de colocar droga y armar causas

Varios detectives de la TDI de Quilmes -la delegación de la Superintendencia de
Investigaciones del Tráfico de Drogas Ilícitas y Crimen Organizado- ubicada en
Constitución  al 300 de Bernal están sospechados de armar causas judiciales por
narcotráfico y colocar droga para sustentarla,  de acuerdo a una denuncia  iniciada por
el  fiscal Darío Provisonato, quien tiene a su cargo la UFI  temática sobre narcotráfico en
Florencio Varela; después de escuchar los audios grabados por un detenido - Diego
Fernando Salomón- en esa dependencia; y  a quien "el detective Nico" (por el momento
se debe  preservar sus datos) le confiesa desde el teléfono -11 2238 0993-  que -para
arrestarlo sus compañeros le colocaron 123 gramos de marihuana en su domicilio;
además de confesarle que éste es un comportamiento habitual que realizan con
complicidad de los fiscales; en un "amable" cruce de mensajes que tenían como fin
reclutarlo para se convierta en un dealer al servicio de los oficiales de la TDI
  El titular de la UFI N° 2 de Quilmes, Leonardo Sarra; lleva y trae el expediente de una
fiscalía a otra argumentando "problemas de competencia"; a sabiendas que los papeles
son una verdadera granada que explotará en la cara de varios de sus compañeros del
Departamento Judicial de Quilmes.
  El último disparate fue realizar un traslado a la Defensoría Oficial para que se expida
sobre la competencia. Un trámite normal en cualquier causa donde existe un imputado: En
el expediente 13-00-8498/ 22 todavía no lo hay. ¿A quien va a defender el defensor oficial?
Se tardó casi un mes en incorporar los elementos de prueba aportados por el abogado del
denunciante, a quien ni siquiera llamó a que ratificara la gravísima denuncia.
  Quienes si han tenido una velocidad digna de la justicia británica fueron los jueces
Diego Agüero; y los camaristas Mario Caputo, Patricia Patanella y Diana Alamonti  quienes
en apenas una semana recepcionaron la apelación del un detenido, la rechazaron, ordenaron
el sorteo de Tribunal Oral y -como si fuese poco- cerraron al letrado la posibilidad de
acudir a la Cámara de Casación.
  Normalmente esos trámites duran 4 a 5 meses; pero la semana alcanzó para que requisaran
la celda del denunciante en búsqueda del teléfono y para que "Nico" apagara
definitivamente el suyo.
  La misma y extraña velocidad que tuvo el juez Jorge Franklin Moya Panicello - titular del
Tribunal Oral N° 1 de Florencio Varela que -sin siquiera tener el expediente de papel en su
despacho-  decidió ponerle fecha para el juicio oral contra Salomon para el 24 de agosto
próximo; aunque tampoco esta la pericia química solicitada por el la Fiscalía de Provisonato:

En pocas palabras el juez quiere juzgar a una persona acusada de tener en su poder una
sustancia que bien podría ser yerba mate, burrito para el hígado o cáñamo industrial.
  El objetivo del apuro es que Sarra y el resto de los fiscales de Quilmes es que  la denuncia
de Salomón, no incorpore las pruebas aportadas y por ende no puedan ser utilizadas por
el defensor del detenido en el juicio oral que decidieron realizar a la velocidad de un F1.
 A confesión de partes….
  "La droga la ponemos nosotros. Quedate tranquilo la droga la ponemos nosotros" -le
dice Nico a Salomón el 28 de marzo a través de un mensaje de WhatsApp; para convencerlo
que entregue gente a la cual extorsionar. Unos minutos después, el detective agrega: "No
le vamos a poner porro como a vos. Le vamos a poner merca"
   En otro chat (cuyo contenido total se debe  reservar para no obstaculizar la investigación)
Nico le dice a Salomón cuando éste lo le refriega la maniobra ilegal para detenerlo "Me
decis la cagada que se mandaron conmigo….yo no me mandé ninguna cagada….te
metieron en cana mis compañeros" al tiempo que señala enfáticamente que para ese
menester ilícito; cuentan con la complicidad de "la fiscalía".
  En la causa que se instruye contra Salomón el detenido declara todo lo ocurrido y señala
al oficial ayudante  Gerardo Emanuel Vega Ojeda y al sargento  David Saúl Aranda como
los responsables de haber colocado los 123 gramos de marihuana que permitieron detenerlo
y procesarlo.
Según el audio de Nico;  Vega Ojeda y Aranda fueron los detectives que le colocaron
"porro" en su casa para posteriormente detenerlo
Un armado "flojo de lillo"
  Salomón alojado en la Unidad N° 9 de La Plata. Estaba en su domicilio cumpliendo una
condena en libertad vigilada cuando los integrantes de la TDI le armaron la causa que lo
devolvió a la cárcel.
   El detenido   estaba en tratamiento: Sufre de EPOC, cáncer en un ojo, Hepatitis C, cirrosis
y HIV.  A poco de detenerlo el tal "Nico" lo visitó en la celda  para proponerle que trabajara
para ellos. Su tarea era delatar a gente vinculada al tráfico de drogas u otras con dinero
suficiente a quien poder extorsionar y crear una red de venta de drogas provista por los
propios policías.
  Salomón guardó los chat y ll contenido  del material grabado  sirvió para que de inmediato

Sigue en página 8
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DELIVERY 4251-6565
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Chacabuco y Avellaneda, Bernal

Mediodía y noche en la mejor
la mejor esquina de la zona sur

Oferta Académica de Posgrado 2022 en la UTN FRA
  La Dirección de Posgrado, dependiente de la Secretaría de Ciencia, Tecnología y Posgrado de la Facultad Regional Avellaneda de la
Universidad Tecnológica Nacional, abrió la inscripción a las carreras de Maestría y Especialización para el ciclo lectivo 2022.
  Según se informó, se brinda una formación actualizada de alta calificación y orientada a la innovación, que se inscribe dentro de la
perspectiva estratégica de vinculación de la Facultad con la sociedad, contribuyendo al desarrollo del sistema productivo, la investigación
y el desarrollo de innovaciones.
Entre las carreras de Especialización, se encuentran:
-Especialización en Higiene y Seguridad en el Trabajo
(Acreditada por CONEAU por Resol. N.° 264/21).
-Especialización en Ingeniería Ambiental
(Acreditada por CONEAU por Resol. N.° 374/16).
-Especialización en Ingeniería en Calidad
(Acreditada por CONEAU por Resol. N.° 492/21).
-Especialización en Ingeniería Estructural
(dictada en conjunto por las Facultades Regionales
Avellaneda,  Buenos Aires y General Pacheco; acreditada
por CONEAU Resol. N.° 251/21).
-Especialización en Ingeniería Gerencial
(con Reconocimiento Oficial Provisorio CONEAU
por Acta N.° 503).
En tanto, las carreras de Maestría, son:
-Maestría en Ingeniería Ambiental (Acreditada por CONEAU por Resol. N.° 382/16).
-Maestría en Ingeniería en Calidad (Acreditada por CONEAU por Resol. N.° 491/21).
-Maestría en Ingeniería Estructural (dictada en conjunto por las Facultades Regionales Avellaneda, Buenos Aires y General Pacheco;
acreditada por CONEAU Resol. N.° 253/21).
-Maestría en Planificación y Gestión de la Ingeniería Urbana
(dictada en conjunto por las Facultades Regionales Avellaneda, Buenos Aires y General Pacheco, y la Facultad de Ingeniería de la

Universidad de Buenos Aires, con el apoyo del Consejo Profesional de
Ingeniería Civil; acreditada por CONEAU por Resol. N.° 164/21).
-Maestría en Administración de Negocios
(con Reconocimiento Oficial Provisorio CONEAU por Acta N.° 512).
-Maestría en Energías Renovables:
(dictada en conjunto por las Facultades Regionales Avellaneda, La Plata y
General Pacheco; acreditada por CONEAU por Resol. N.° 2294/20).
También se ofrece la posibilidad de cursar seminarios en forma independiente,
con entrega de certificados.

Consultar por descuentos especiales para graduados, docentes e investiga-
dores de la FRA y para asociados de la Unión Industrial de Avellaneda.
Para mayor información e inscripciones, comunicarse a fraposgrado@
gmail.com, o a los teléfonos 4201-4133, int. 112, y 4222-1908.

Orientación Vocacional
Abrió la inscripción a los talleres gra-

tuitos de Orientación Vocacional que la
Facultad Regional Avellaneda de la Uni-
versidad Tecnológica Nacional, desde su
Departamento de Retención y Segui-
miento de Alumnos, ofrece a aquellos
jóvenes que aún no tienen decidido qué
carrera estudiar.
  El taller comenzará el miércoles 1 de junio,
a las 19.15, y se dictará de manera virtual,
durante cinco encuentros, a cargo de
profesionales especializados.
  El objetivo es propiciar un intercambio
de ideas, opiniones, expectativas y te-
mores acerca de la futura elección pro-
fesional del estudiante; para ello, se
trabajará con grupos reducidos para brin-
dar una atención personalizada.
  La inscripción se realizará hasta el 20 de
mayo, a través del siguiente formulario:
https://forms.gle/ZtD9fF368sHYYNk46
  Por consultas, comunicarse al correo
electrónico orientacionvocacionalutnfra
@gmail.com
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García: "Que la deuda
no la pague el pueblo"

  El Defensor del Pueblo de Avellaneda, Daniel García se pronunció a
favor del proyecto de crear un fondo nacional para la cancelación de
la deuda con el FMI, con el dinero fugado al exterior de manera irre-
gular. Y opinó "que la nefasta  deuda contraída a espalda del pueblo
argentino, no puede ser pagada por los trabajadores".
  Asimismo, afirmó que "más allá de la obligación que tenemos porque
las deudas se honran, pero las estafas se denuncian, debemos entender
que este proyecto, más allá de una cuestión semántica (¿qué es fuga?,
que es evasión?) la deben pagar aquellos que se enriquecieron y es-
pecularon".
  El Defensor del Pueblo dijo "no entender a aquellos que se oponen a
este proyecto, sosteniendo que es un blanqueo. No se trata de un
blanqueo dado que no es voluntario si no compulsivo".
  Siguiendo esa misma línea, opinó que "ante semejante situación que
vive el país es inentendible que haya algunos que quieran encubrir a
delincuentes, porque aquel que evade delinque, y el que delinque es
un delincuente".
  Por último, García llamó "al pueblo a estar alerta de la evolución de
este proyecto, que precisamente pone sobre la mesa una cuestión de
justicia y de equidad para que no sean siempre los mismos los perju-
dicados y unos pocos los que se benefician". Y abogó por "un país
con mayor inclusión y más justicia social".

Ferraresi y Chornobroff
abrieron el Paseo de las Artes
El ministro de Desarrollo Territorial y Hábitat de la Nación, Jorge

Ferraresi, junto al intendente de Avellaneda, Alejo Chornobroff, inau-
guraron esta tarde las obras de remodelación integral del Paseo de
las Artes, ubicado bajo el Puente Pueyrredón.
  La obra contempló la construcción de nuevas veredas y rampas, la
instalación de bancos, cestos de basura y un moderno patio de juegos
integradores sobre piso amortiguante.
  El parque cuenta con diferentes intervenciones artísticas, un moderno
sistema de iluminación, fuentes y además se renovó la forestación y el
parquizado.
  Finalmente, uno de los muralistas que participó de las obras realizadas,
Juan Dana, destacó que “en Avellaneda el arte prevalece”.
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El Chango Spasiuk llega a Berazategui el sábado 21 de mayo
  A las clásicas noches de música y danza organizadas por la Municipalidad de Berazategui se suma la presentación del Chango Spasiuk en el Centro de Actividades Roberto De
Vicenzo (calle 148 y 18), el sábado 21 de mayo, a las 19 horas.
  Ernesto Ponce, director de Logística de la Secretaría de Cultura y Educación, informó: "El Chango Spasiuk visitará nuestra ciudad con una propuesta especial para las y los
chamameceros y el público en general. Las entradas se pueden comprar en el Complejo Cultural El Patio (calle 149 e/ 15 y 15 A) y en el Complejo Cultural León F. Rigolleau (calle 15
N° 5675). También pueden llamar al 4356-9200 (Internos 2111/3024) y obtener todos los detalles para no perderse esta tarde de lujo. Además, se vienen muchos eventos más con
diferentes manifestaciones artísticas orientados a toda la familia".
  Y agregó: "Anteriormente, el sábado 30 de abril, en el Complejo Cultural de Danzas Buena Yunta -en el marco de la Clásica Milonga- inauguramos Artistas en la Pista, un nuevo
formato por el cual el artista brinda su espectáculo junto a los bailarines, fusionando así distintas manifestaciones artísticas. En esa oportunidad, fue junto al reconocido cantante de
tango, Walter "Chino" Laborde, y el excelente músico en el piano, Federico Mizrahi".
  Estas propuestas se realizan en el marco de la gran cantidad de acciones implementadas por la Secretaría de Cultura y Educación de la Municipalidad de Berazategui. Para conocer
los detalles de las actividades y la agenda cultural abierta a la comunidad, se pueden consultar las redes sociales de la Secretaría de Cultura (@culturabe) y del Municipio
(@MuniBerazategui), así como la página web berazategui.gob.ar/cultura/agenda.

Construirán 120 viviendas en el Barrio 3 de Junio
  Se presentó el proyecto de construcción de 120 viviendas en el barrio 3 de Junio. Pre-
sentaciòn de la que participaron el intendente de Berazategui Juan José Mussi; el mi-
nistro de Hábitat y Desarrollo Urbano Provincial, Agustín Simone; y el Gerente de O-
peraciones del Banco Mundial en Argentina, Paul Procee. Tras la presentación, las
autoridades recorrieron las viviendas que próximamente se terminarán de construir
en el barrio Kennedy Norte.
  "Este proyecto nos va a permitir brindar soluciones a muchos vecinos que están vi-
viendo en forma muy precaria. Que estas obras se puedan concretar es muy importante",
afirmó Mussi.
  Y agregó: "Quiero agradecerle al gobernador Axel Kicillof porque a través de estos he-
chos la gente puede volver a creer en la política. Hoy, podemos decir, nos hemos dado
un baño de credulidad. Y esto nos llena de optimismo para seguir avanzando".
  En tanto, Simone comentó que "estamos muy contentos porque vamos a tener la opor-
tunidad de reconstruir y enmendar la imagen del abandono que dejó el Gobierno provincial
anterior. Estamos haciendo un gran trabajo para recuperar ambos barrios".
  "Berazategui es un ejemplo de desarrollo desde la primera gestión del doctor Mussi. Es
un municipio que demuestra todo el tiempo estar a la altura de las exigencias que se le
presentan", señaló el funcionario provincial.
  Mientras que Procee resaltó: "Me siento muy orgulloso de formar parte de este proyecto y de ver al Municipio y a la Provincia trabajando juntos en estas obras, que van a tener un
impacto muy grande y que son de gran urgencia para la gente que vive acá".

Una apuesta por una universidad
pública, gratuita y de calidad
  Ubicado en diagonal Obispo Jorge Novak
y 145, el Centro Universitario Berazategui
(CUB) abrió la puerta al ingreso a la Univer-
sidad. Creado en 2018 por el Municipio,
tiene un convenio con la Universidad Nacio-
nal Arturo Jauretche (UNAJ) y la Universi-
dad Nacional de Quilmes (UNQ), que per-
mite que los ingresantes cursar las prime-
ras materias de sus carreras, en su propia
ciudad.
  "Por su ubicación estratégica, el CUB re-
presenta la posibilidad de acercarse a una
carrera universitaria en un ambiente más
contenido, más pequeño y familiar. El gran
objetivo es facilitar los primeros pasos a
nuestros vecinos que han decidido iniciar
su formación universitaria", comentó Cris-
tian Ulagnero, coordinador de la institución.
  Y añadió: "Todos los docentes y estudian-
tes que transitan este Centro Universitario
se enamoran del lugar, se sienten identificados, lo sienten propio. Incluso, quienes vienen de otros distritos encuentran que las instala-
ciones son óptimas y que siempre hay una respuesta amable. Cuando terminan su trayecto en este espacio tienen que continuar sus es-
tudios en sus Universidades y siempre se despiden con nostalgia. Este Centro nos hace sentir muy orgullosos. La creación del CUB es
una de las tantas políticas que lleva adelante el Municipio, donde siempre la educación pública está en un primer lugar. El funcionamiento
de esta institución es sostenido por el intendente Juan José Mussi para facilitar el ingreso y acceso al estudio en Universidades de cali-
dad para los vecinos y vecinas".
  Por último, el coordinador del CUB explicó que "en 2022 retomamos el trabajo con la UNQ, con todos sus Departamentos y Escuelas.
Como los protocolos de seguridad e higiene están cambiando, seguramente en el segundo cuatrimestre de 2022 ya podamos trabajar
conjunta y plenamente con ambas Universidades, ya que en este espacio también se cursan las materias del primer año de las más de 15
carreras de la UNAJ".
  Con esta iniciativa, la Municipalidad que gobierna Juan José Mussi busca acercar la Universidad pública, gratuita y de calidad a los
berazateguenses, con una gran oferta académica.

El Pato

Avanza la obra
del Corredor
Escolar Seguro

  Avanzan las obras de construcción del
nuevo corredor escolar seguro en El Pa-
to. El mismo abarca las Escuelas Prima-
ria y Secundaria Nº 57 y el Jardín de In-
fantes Nº 941.
  Al referirse a la obra que ejecuta  la Muni-
cipalidad, el secretario de Servicios Pú-
blicos, Sergio Faccenda, informó que "por
pedido del intendente Juan José Mussi
estamos construyendo este nuevo corre-
dor escolar seguro para la localidad de El
Pato, que va a contar con nuevas lumina-
rias de led, fibra óptica y cámaras de segu-
ridad en todo el perímetro".
  Y agrega que "estas obras van a permitir
llevarle tranquilidad a estudiantes, docen-
tes y al barrio en general. Vamos a poder
controlar el ingreso y egreso de los esta-
blecimientos educativos que lo abarcan -
Escuelas Primaria y Secundaria Nº 57 y el
Jardín de Infantes Nº 941-, a través del
Centro de Operaciones Municipal
(COM)".
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